

学校だより



# 草花小「タートル」

令和4年9月1日

あきる野市立草花小学校

校長 芝田 智昭

9月号



学力を考える

校長 芝田智昭

毎年実施している全国学力調査の結果が届いたので、概要をお伝えします。

## 【全国学力・学習状況調査結果概要】

【対象】草花小学校第6学年117人 【実施日】令和4年4月19日（火）

【調査教科】国語、算数、理科<理科は原則3年に1回実施>

対象	国語	算数	理科
草花小	62	55	62
あきる野市(公立)	58	58	60
東京都(公立)	69	67	65
全国(公立)	65.6	63.2	63.3

※国の結果のみ小数第1位まで公表

実施時期が4月中旬なので、ほぼ5年生までの学力を表しています。3教科とも全国と東京都の平均正答率には及びませんでした。中でも算数は、あきる野市全体の数値も下回っています。数字だけを取り上げて一喜一憂すべきではありませんが、客観性と妥当性がある全国規模の調査なので、本校6年生の学力的な位置が把握できます。今後、6年生の児童一人一人に結果が示された個票を渡します。お子さんと一緒にご覧になり、学力の状況を確認してください。

学力調査は実施して終わりではなく、それが始まりです。結果を分析し課題を明らかにして改善策を立案し、実際に行い結果を検証します。その繰り返しによって学力向上が図られます。一方、我々指導者は、学力調査結果は絶対的なものではなく、その子のその時の力であり学力のうちの一部を測定したものに過ぎない、との意識も忘れてはいけません。そうでないと子どもを固定的にとらえてしまい、可能性や個性を引き出し伸ばす指導ができなくなってしまいます。

学力がすべてではないし学力よりも大切なものはあります。しかし、子どもたちが今後自分の目指す道を進もうとしたとき、身に付けている学力によって道が開けたり、逆に道が閉ざされたりすることがあります。こう考えると学力は、子どもたちが自分の将来を自らの力で切り拓くために備えておくべき資質と言えます。

学力向上は学校の責務です。一人一人の子を見つめ、学習意欲の向上、学習方法の習得、知識技能の定着を目指し、授業改善をより一層推進してまいります。



# 9月の行事予定



日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	木	始業式 身体測定(4年)	13	火	避難訓練
2	金	給食始 身体測定(5年) 全5時間	14	水	集会
5	月	安全指導 身体測定(6年) 委員会	17	土	学校公開(4時間授業)
6	火	身体測定(3年)	20	火	月曜時間割
7	水	集会 身体測定(2年) コミュ指導始	21	水	集会 縦割り班活動
8	木	身体測定(1年・ふたば)	26	月	校外学習(ふたば)
9	金	祖父母参観日 おもいやりの日	27	火	学校徴収金振替日
10	土	PTA 実行委員会(9:30)	28	水	集会 全4時間(1年2組は5時間)
12	月	児童朝会 クラブ	29	木	薬物乱用防止教室(6年)



## 日光移動教室



6年生は、7月17日(日)から19日(火)まで日光移動教室に行きました。予定通りの行程で実施でき、大きく成長して帰ってきました。

## 9月の学校公開と10月の運動会について

今月9日(金)の祖父母参観日と17日(土)の学校公開日は、感染症対策を講じて予定通り実施します。詳細は本日配布するお知らせをご覧ください。

10月22日(土)開催予定の運動会について、現時点では以下のような方法で実施します。

- ・走運動(短距離走)、表現(ダンス等)は、学年毎に実施します。
- ・選抜リレーは、3年生以上(3・4年生の部、5・6年生の部)で実施します。
- ・午前中のみで実施します。弁当は必要ありません。
- ・保護者の参観については、昨年度同様入れ替え制で行います。(中学年→低→高)